

## Un chœur à cœurs !...

C'est celui qu'a proposé l'ensemble vocal "Le chOeur des hOMmes des cOrbières" dimanche dernier.

Ses 18 choristes, sous la direction enlevée de Fabrice Froissart, ont offert aux très nombreux spectateurs présents un récital plein de chaleur et d'amitié à la gloire du terroir, du vin et de l'amour...avec une émotion particulière, palpable dans le public, devant la levée de la croix occitane.

Ce fut une remarquable interprétation, a cappella, de textes d'auteurs régionaux (Basques, Catalans et Languedociens) pour lesquels "*la plume de Mistral s'envole sous le vent et retombe dans les mains de Pagnol*".

L'ovation finale, avec force rappels valut quelques instants de bonheur supplémentaires et la joie d'entonner à l'unisson le "Se Cante" ; puis, dans une ambiance superbe, tout le monde s'est retrouvé autour du magnifique buffet dinatoire préparé par La Bonne Entente....A telle enseigne que le récital s'est poursuivi spontanément, chaleureusement, longuement...

Un grand merci à ces véritables amateurs, artistes du cœur, pour ce moment privilégié ; un grand bravo à tous ces bénévoles qui, eux, sont dans l'action, et avec quelle efficacité, pour l'animation et la vie du village, alors que, par les temps qui courent, d'autres promettent !

*Michel Sournies  
24 février 2014*

### **LA BONNE ENTENTE SALLOISE**

Présente

#### **Le cOeur des hOMmes des cOrbières**

Prenez une bonne dose d'amitié et de camaraderie  
Versez dessus plusieurs verres d'excellent Corbières  
Ajoutez quelques zestes d'humour et de fantaisie  
Remuez le tout avec énergie et vous obtenez

#### **« Le cOeur des hOMmes »**

Cocktail à déguster sans modération....



**Salles d'Aude**

**Le dimanche 23 février à 17h00**

A la salle municipale des loisirs (rue des moulins)

Entrée : 5 euros pour les adhérents, 8 euros pour les non adhérents

La représentation sera suivie d'un apéritif dinatoire